

わたしの ひとこと



きくち みか さん
菊池 美香 さん
(青笹町)

「遠野市の自然について」

私の会社では、ISO活
動の一環として笛吹峠の清
掃を行っています。清掃を
始めたのは3年ほど前です
が、私が考えていたよりも
捨てられているゴミの量は
多く、家庭で使われなくな
った冷蔵庫や洗濯機、大型
トラックのタイヤなど様々
なもの捨てられています
た。残念ながら、ゴミの量
は一向に減ることがありま
せん。

最近、遠野は妖怪ブーム
などもあり、年々観光地と
して注目を集めています

し、テレビの撮影などに
多く使われるようになって
きました。

観光客が来ることは、市
の利益にも繋がるのではな
いかと思います。遠野の
良いところである美しい自
然が、ゴミの不法投棄によ
って損なわれているという
のは深刻な問題なのではな
いでしょうか。

美しい遠野の自然や景観
が守られるような取り組
み、一人ひとりの意識がと
ても重要なものになってく
ると思います。

*ISOとは…国際標準化機構の略称。電気分野を除く工業分野の国際的な標準である国際規格を策定するための民間の非政府組織。

このコーナーは、市民の皆さまのまちづくりの夢や希望などを掲載しています。
掲載希望される方は、お気軽に当事務局までお申し出ください。

皆さまからの議会への提言をお待ちしております

広聴広報特別委員会



編集後記

新しい年の始まり、皆様のご多幸を心からご祈念申し上げます。議員定数20名となった議会体制も整い、12月定例会においては、新人3名を含む9名の議員が登壇し、かかえる市政課題について、議論が交わされました。市民の皆さまに選任された重みと、負託にしっかりと応える姿勢が強く感じ取れた定例会でありました。

瀧澤征幸議員を委員長に、5名の新人議員で構成された広聴広報特別委員会、臨時号に続いての発刊となり、慣れない編集作業、できるだけ多くの皆さんに、親しみを持って手に取ってご覧いただき、議会の内容が伝わり、更に皆さんから議会に提言が寄せられる。議会だより“となるよう委員長を中心に紙面づくりに取り組んでまいります。

今、いちばん元気な老人クラブ、そして若い人たちも遠野の将来を考え、さまざまな分野で頑張っています。私たちも“やるぞ”と決意する委員会一同です。
(由紀夫)

【広聴広報特別委員】

委員長	瀧澤 征幸
副委員長	菊池 由紀夫
委員	佐々木 大三郎
	瀧本 孝一
	多田 勉
	萩野 幸弘

次の定例会は、2月25日(金)から3月10日(木)までの14日間を予定しています。改めて議会運営委員会で決定されます。審議日程などの詳しいことは、議会事務局にお尋ねください。

ホームページ：http://www.city.tono.iwate.jp/ メール：gikai@city.tono.iwate.jp

編集／広聴広報特別委員会 住所／〒028-0592 岩手県遠野市東館町8番12号

電話／0198-62-2111 印刷／株式会社 東海印刷所 環境にやさしい植物性100%インクを使用しています